

**zu TOP .....**



Mainz, 24.01.2014

## **Anfrage 1886/2013 zur Sitzung am 04.12.2013**

### **Kommunale Anleihe (DIE LINKE.)**

Den jüngsten Pressemeldungen ist zu entnehmen, dass die Stadt Mainz eine Kommunalanleihe über 125 Mio. € auf den Finanzmarkt geworfen hat. Dem Vernehmen nach sei die Nachfrage so gewaltig gewesen, dass selbst die 4-fache Summe hätte emittiert werden können.

#### **Wir fordern die Finanzverwaltung auf und fragen an:**

1. Bitte stellen Sie in zwei vergleichbaren Beispielen den Vorteil, insbesondere den monetären, einer Kommunalanleihe gegenüber einem üblichen Kommunalkredit bei der angesagten Laufzeit von 5 Jahren dar.
2. Weshalb wurde statt einer Bürgeranleihe (mit einer Begrenzung auf beispielsweise 10.000,- €/Anleihe) eine Kommunalanleihe (im Millionenmaßstab) ausgegeben?

Dieter Hofem  
21.11.2013/15:15 h